

C Columna



Marcela Pastenes
Gerente general CRCP

166 años de liderazgo gremial

Cuando hablamos de liderazgo, tradiciones y evolución, son conceptos que nos definen como gremio. Somos el más antiguo de Latinoamérica con 166 años de trayectoria y no es común que una entidad -que agrupa más de 150 empresas- se mantenga vigente y actualizada.

Sin duda, hay que disponer de todas las herramientas que están a nuestro alcance para poder cumplir, así, un papel fundamental en la historia gremial de nuestro país y región. Desde los tiempos de la industrialización hasta la actualidad, hemos sido actores claves en liderar iniciativas que permitan fomentar un desarrollo productivo regional, más aún, cuando la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso nace y se ha mantenido en un importante polo comercial como lo es la Ciudad Puerto.

Nuestra historia, no obstante, se ha desarrollado en un escenario de constantes cambios que nos han obligado a enfrentar diversos desafíos. Pero ha sido gracias a la asociatividad entre el empresariado, el sector público, la academia y la comunidad, que hemos podido seguir apostando por un mejor futuro para todas y todos.

Por eso, nuestra invitación es a que nos embarquemos en un viaje hacia nuevas ideas para un desarrollo sostenible, que requiere de una visión de futuro compartida y que no se podría alcanzar sin el trabajo colaborativo entre diversos actores para impulsar esta transformación hacia el futuro. Este es precisamente el propósito que nos mueve en la realización

del 28ee: TravesIA, evento que cuenta con el apoyo de Corfo y la colaboración estratégica de ProChile, y que realizaremos el próximo 7 y 8 de agosto en Viña del Mar: generar un encuentro internacional para articular a los diversos actores de la región y avanzar, así, en la búsqueda de soluciones efectivas y sostenibles. Para ello, contaremos con destacados expositores internacionales, charlas magistrales, actividades de networking, ruedas de negocios internacionales, seminarios y paneles de conversación en los que hablaremos de innovación sostenible, la gestión sustentable de los recursos hídricos, el impacto de las empresas de base científica tecnológica, los desafíos de la inteligencia artificial, el panorama futuro del turismo, y mucho más.

Hoy nos enfrentamos a un escenario desafiante, es cierto, pero lleno de oportunidades que debemos saber aprovechar. Por eso, les invitamos desde ya a participar de todas las actividades que realizaremos en el marco del 28ee: TravesIA, para que seamos protagonistas del cambio que queremos ver en nuestra región.

Por último, y antes de terminar, debemos un gran agradecimiento en estos 166 años al esfuerzo, compromiso y colaboración de socias y socios, directoras y directores, autoridades, a nuestro equipo de colaboradores y a todas y todos, quienes, día a día, han trabajado incansablemente para que esta Cámara sea un actor relevante en la creación de valor y pueda seguir impulsando el desarrollo de la región.